

Orientalische Tanzshow zum Jubiläum

BANNWIL Etwa 80 Bauchtänzerinnen begeisterten am Samstag ein zahlreich erschienenes Publikum mit ihrer Show im Mehrzweckgebäude.

Irene Gygax alias Erini hatte die orientalische Tanzshow gemeinsam mit ihren Schülerinnen einstudiert. Der Anlass zum Jubiläum – die 37-jährige Tanzlehrerin aus Glashütten unterrichtet seit zehn Jahren Mädchen in Bannwil – war gut besucht: Die 300 Stühle waren schnell besetzt, und fast ebenso viele Stehplätze mussten geschaffen werden.

Das Publikum würdigte die Darbietungen der etwa 80 Frauen und Mädchen mit frenetischem Applaus. Die Vielfalt des Gezeigten fand grossen Anklang beim Publikum, sehr zur Freude der erwachsenen wie auch der kleinen Tänzerinnen. *pd/khl*



Verströmten orientalische Ambiente in der Mehrzweckhalle: Die Bauchtanzschülerinnen von Irene «Erini» Gygax feierten das 10-Jahr-Unterrichtsjubiläum ihrer Lehrerin in Bannwil mit einer grossen Tanzshow. *Urs Ackermann/zvg*